
　4/29（金）に大槌高校の公開授業が行われ、マイプロジェクトの発表会を開催しました。昨年度の岩手県
大会に出場した２・３年生の生徒18名が、全校生徒や来場した保護者の前でプレゼンテーションを行いました。
マイプロジェクトのテーマは「海外の医療の現

状や課題の調査」、「心理学を活用した避難訓練の
提案」、「三陸鉄道の利用者増加」など、それぞれ
の興味関心に基づいたもので、１年間の成果につ
いての発表が行われました。発表を聞いた生徒か
らは「同級生が真剣に取り組んできた姿を見て、
私も活動を頑張りたいと思った」や、「マイプロジ
ェクトは難しいイメージがあったけれども笑顔で
楽しそうに話す先輩を見て、意欲が湧きました」
といった声が上がりました。また、保護者からは「各
テーマの関係者を巻き込んで調査を行い、自身の
将来や町の未来を描きながら分かりやすくまとめている姿が素晴らしかった」といった感想が聞かれました。

　発表の後は、全校生徒が学年横断のグループを
つくり、発表を聞いての感想や、これからの目標
などを共有しました。３年生の先輩が後輩に対し
て、自らの経験をもとにしたアドバイスを行って
いる様子が印象的でした。

　新入生は、大槌高校に入学して約２ヶ月が経ちました。今回は、
そんな新入生に対して学校生活についてのインタビューを行いました！
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大槌高校の学校生活や日々の様子を町民の皆さんにお伝えします！
大槌高校だより 大槌高校

ホームページでも
行事の様子を

発信しています！

Q. 大槌高校に入学しようと思った理由を教えてください。
上部さん　	僕は将来の夢を叶えるために、料理の腕を磨いていきたいと思っています。大槌高校は、自分の

興味に対して深く学ぶことができる「マイプロジェクト」が魅力的だと思い入学を決めました。
東谷さん　	私はまだ将来の夢がありませんが、大槌高校は進路に対するサポートが充実していると聞きまし

た。地域の大人や先生方とじっくりと関われるこの環境ならば、卒業するまでに夢を見つけられ
るのではないかと思いました。

Q. 実際に２ヶ月過ごしてみての大槌高校の印象を教えてください。
上部さん　	先輩方のマイプロジェクトの発表を聞いて、想像以上に深く探究していたことに驚きました。日

常生活では、先生方に気軽に相談できる雰囲気があるので、安心して学校生活を送ることができ
ています。

	東谷さん　	私はバレーボール部に入部しましたが、先輩方がとても優しくて楽しく活動することができてい
ます。授業も中学校の復習から丁寧に行ってくれているので、とても分かりやすいです。

Q. 今後の高校生活に対する意気込みを教えてください。
上部さん　	高校卒業後の夢を実現するために、マイプロジェクトをはじめとして、様々な活動を頑張ります！
東谷さん　部活も勉強も課外活動も一生懸命頑張って、将来の夢を必ず見つけたいと思います！

にインタビュー大 高 生
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